



Die Strasse zum Albulapass führt mal links, mal rechts über und unter der Bahnlinie vorbei.

möglich) vom jeweiligen Anlagenstandort zusammen. Die manchmal mehrere Meter langen Bilder werden auf dicke Kunststofffolien gedruckt. Aufgrund der vielen Nachfragen habe ich diese Hintergründe auch in meinen Shop im Angebot.

Als Beleuchtung montierte ich Dutzende LED-Spots (meist 4500 K, 3–6 W, 32–45°) an der Decke. Die Spots strahlen alle oberhalb des Besuchergangs schräg auf die Anlage, was die Schatten «wachsen» lässt. Bis zum Herbst letzten Jahres hatte ich noch normale, direkt über der Anlage montierte Leuchtstoffröhren im Einsatz. Durch die gleichmässige Ausleuchtung waren praktisch keine Schatten auszumachen. Die Investition hat sich gelohnt, die Wirkung der Anlage auf den Besucher ist wesentlich natürlicher und lebendiger!



Viel Landschaft prägt den Anlagenabschnitt zwischen Albulaviadukt III und IV.